



LUKAS JARA / ATON CHILE

**PUNTA DE PARRA .—**Esta localidad de Tomé es una de las afectadas por la quema de viviendas.

## Por megaincendio: En el sur, piden acelerar entrega de viviendas de emergencia

• Autoridades polemizan si hay falta de proveedores que las fabriquen o de equipos que las instalen.

F. GONZÁLEZ Y V. FUENTES

Las causas del bajo número de viviendas de emergencia que han sido entregadas en las localidades afectadas por el megaincendio del 17 de enero en Biobío, han generado debate en la zona. Mientras alcaldes y el gobierno regional reclaman que solo hay un proveedor para construirlas, un senador advierte que el problema radica en la falta de equipos especializados en su instalación.

El alcalde de Penco, Rodrigo Vera, pidió al Presidente Gabriel Boric que “comprometa toda la asignación presupuestaria para que antes que termine el gobierno el 100% de las casas esté en producción”.

El gobernador de Biobío, Sergio Giacaman, aseguró que “las decisiones que se han tomado a nivel central en relación a la compra de viviendas de emergencia, no tienen sentido de urgencia”. Agregó que “los damnificados no están recibiendo viviendas porque la respuesta del Senapred ha sido insuficiente”. Instó al Gobierno a comprometer recursos “para que los damnificados reciban sus viviendas mucho antes del 21 de junio”.

Para el senador PS por Biobío, Gastón Saavedra, “la dificultad no está en los proveedores sino que en la licitación, ya que se compran las casas con el servicio de instalación”. Agregó que “lo que nos debe importar es que se adquieran las casas y se generen fuerzas de tarea que permitan instalarlas con la celeridad suficiente para asegurar que, antes de las nuevas lluvias, todos los damnificados de Penco, Tomé, Concepción y Florida, cuenten con viviendas de emergencia”.

Según la Gobernación de Biobío, de las 575 casas quemadas en Tomé: Senapred terminó 34, está ejecutando 35 y dos fueron recepcionadas. En autoconstrucción se suman 44 y donadas, 48.